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Народный депутат Игорь Шкиря на прошедших 14 и 15 октября встречах с избирателями
г. Дзержинска заявил, что считает решение объединить два крупных угольных
предприятия Горловки и Дзержинска скоропалительным.      
«Решение объединения крупных угледобывающих предприятий (в частности, ГП
"Дзержинскуголь" и ГП "Артемуголь") не должно быть скоропалительным. Мы помним,
что попытки данного объединения предпринимались неоднократно, но после глубокого
анализа перспектив эту идею отставляли в сторону. Поэтому и сегодня нужно провести
дополнительные исследования целесообразности этого вопроса, а итоговые
экономические выкладки обсудить за круглым столом между министерством,
специалистами угольных объединений, представителей местных властей и
общественности. Главное в данном процессе – прозрачность и открытость, чтобы не
возникало недомолвок и непонятных слухов, которые дестабилизируют общество», –
выразил свое мнение Игорь Шкиря в интервью 
"Ура-Информ"
.
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